

Eau et souveraineté : Pour une gestion plus stratégique du premier des biens communs

Dossier de la rédaction de H2o
October 2023

Dans le cadre de son Initiative Souveraineté, l'Institut Choiseul dévoile sa note de position dédiée à l'eau. Ce document fait suite à la onzième Rencontre Souveraineté & Résilience qui s'est tenue le 14 juin 2023 autour d'acteurs de premier plan qui ont partagé leur témoignage, vision prospective et bonnes pratiques : Christophe Béchu, ministre de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires, Patrick Blethon, président exécutif du groupe Saur, et Charlène Descollonges, hydrologue indépendante et cofondatrice de l'association Pour une hydrologie régionale créative.

Institut Choiseul